

Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul Polres Cianjur Sosialisasikan Pencegahan Radikalisme kepada Pemuda

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 22, 2023 - 11:47



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan terhindar dari potensi ancaman radikalisme, Polsek Naringgul mengambil langkah proaktif dengan melaksanakan kegiatan sambang dan kunjungan ke pemuda serta warga masyarakat di Kp Malati dan Kp Wangunjaya, Desa/Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur. Aipda Rohman, anggota Polsek Naringgul, menjalankan tugas tersebut atas perintah Kapolsek Naringgul AKP Badru Salam. Selasa (22/08/2023).

Dalam konteks sosial dan keamanan yang semakin kompleks, generasi muda memiliki peran sentral dalam menjaga stabilitas sosial dan keamanan. Kegiatan sambang ini bertujuan untuk memberikan edukasi dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada pemuda dan warga di lingkungan tersebut. Pesan

utama yang ditekankan adalah menghindari potensi radikalisme, serta pentingnya menjaga kedamaian dan kerukunan dalam masyarakat.

Aipda Rohman, dengan penuh kepedulian, berinteraksi dengan pemuda dan warga masyarakat. Ia menyampaikan pesan-pesan mengenai bahaya radikalisme dan pentingnya menjaga persatuan serta toleransi antarwarga. Dalam era yang penuh dinamika dan informasi yang merajalela, penting bagi pemuda untuk berperan sebagai agen perubahan yang membangun, serta menolak segala bentuk ekstremisme yang dapat merusak kerukunan sosial.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polsek Naringgul dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Sambang dan interaksi langsung dengan pemuda menjadi sarana efektif untuk mengedukasi dan membentuk pemahaman yang sehat tentang pencegahan radikalisme. Dalam suasana yang santai dan terbuka, pesan-pesan tersebut dapat lebih mudah diterima dan dipahami oleh sasaran.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Badru Salam, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari strategi Polsek dalam mendekatkan diri dengan masyarakat. "Penting bagi kita untuk bekerja bersama dalam mencegah potensi radikalisme dan menjaga perdamaian. Generasi muda memiliki peran kunci dalam menciptakan lingkungan yang harmonis," ungkap Kapolsek.

Dengan kegiatan sambang yang dilakukan, Polsek Naringgul tidak hanya menjalankan tugas sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap masalah sosial. Harapannya, pesan-pesan yang disampaikan dapat berdampak positif dalam membentuk sikap dan perilaku pemuda, serta mendorong partisipasi aktif mereka dalam menjaga perdamaian dan melawan segala bentuk radikalisme yang dapat merugikan masyarakat secara keseluruhan.